

Mediación, no; victoria completa o rendición de los rojos sin condiciones!

He aquí la consigna del Caudillo, que es el clamor de España

LA VOLUNTAD DE UN PUEBLO

La voz de España se alza hoy, con más vigor que nunca, con más fe en los gloriosos destinos de una Patria UNA, GRANDE, LIBRE E IMPERIAL y con una confianza ciega en su CAUDILLO y en el invencible Ejército que ha trazado desde hace más de dos años, la ruta de victorias por las que ha de caminar, sin un solo desmayo, sin una sola vacilación.

En estos momentos en que surgen procedentes del campo enemigo, palabras que no existen en el diccionario de la España Nacional, la voz del Gobierno, la de sus gloriosos generales, la de los hombres que con tenaz empeño van forjando los cimientos sobre los que ha de asentarse el Nuevo Estado, se alza rotunda, categórica, en expresión insuperable y magnífica de los sentimientos que alientan en todo el pueblo español, sano de ideas, que ha sabido comprender todo el gesto viril que impulsó a empuñar las armas en aquel glorioso amanecer del 18 de Julio de 1936.

¿MEDIACION? La respuesta de la auténtica España, como un clamor—torrente que se desborda pleno de ener-

gías y vitalidad—surge unánime: ¡JAMAS.

El Caudillo, que en todo momento acoge las vibraciones de su pueblo, que sabe cuáles son sus sentimientos y cuántas sus aspiraciones, lo expresó constantemente, recogiendo ese sentir del alma de España y la consigna de nuestros héroes y de nuestros mártires. Nuestra guerra, Cruzada Santa, llena del espíritu más admirable de sacrificio y de fe inquebrantable, sólo puede tener un final: Victoria completa por las armas, o RENDICION SIN CONDICIONES DEL ENEMIGO.

Otra cosa, sería ir contra la unidad española y estar en pugna con el espíritu más admirable de sacrificio y de fe de nuestra Causa. Por eso, en estos momentos en que se alza la voz de España para rechazar toda mediación, unimos nuestro grito, para que también surja potente la respuesta a la interrogación en los gritos de la España fuerte, unida y gloriosa.

¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡FRANCO!
¡VIVA ESPAÑA!
¡ARRIBA ESPAÑA!

Nuestras convicciones y las de los rojos son totalmente irreconciliables

No existiendo nexo alguno entre nuestras convicciones y las de los rojos, totalmente irreconciliables, no encuentro posible la mediación.

Pedro Ramón y Cajal

Hicimos la guerra por imposibilidad de convivir. Llegaremos hasta la victoria que es el único camino de convivencia.

Secretaría General del Movimiento

El secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, fué visitado por el jefe provincial de Lugo, camarada Ferreira, por la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, por el magistrado del Tribunal Supremo, señor Bellón, y por el delegado nacional de Justicia y Derecho, camarada Luna.

Ni siquiera quienes desean la mediación creen seriamente en ella

Vuelvo de Italia y de Francia. He oído hablar de la mediación sobre España. Y veinte años de experiencia periodística me dan alguna autoridad en materias informativas para asegurar, sin temor a equivocarme, que ni siquiera quienes desean la mediación creen seriamente en ella. No hay mediación; no habrá mediación. Están convencidos de esto en Londres, en París, en Ginebra... y en Barcelona. Para que la mediación fuera posible, sería absolutamente indispensable que la aceptara España, que la aceptara el General Franco. Por consiguiente, retengamos esta verdad: la mediación no depende de la voluntad de ninguna potencia extranjera, sino de la decisión de España, representada por la palabra, por la acción y por el pensamiento de su Caudillo.

Me atengo exclusivamente a ese pensamiento, a esa acción y a esa palabra.

Manuel Aznar

Objetivos militares bombardeados por nuestra aviación.-En el puerto de Cartagena fueron alcanzados dos destructores

Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo

Correspondiente al día 11 de Octubre de 1938.—III Año Triunfal.

En el sector del Ebro ha continuado hoy la progresión de nuestras tropas que han ocupado varias posiciones causando al enemigo gran número de bajas, pues en una sola de las posiciones conquistadas se han cogido cuatrocientos ocho muertos de los rojos y diecisiete heridos abandonados por sus tropas. Se han hecho cerca de un centenar de prisioneros.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

El día 9 se bombardearon los objetivos militares del puerto de Valencia. En la noche del 9 al 10 los de los puertos de Aguilas, Barcelona y Garraf, alcanzando muelles y almacenes, la estación de Torredembarra y Carcagne y la fábrica de Silla.

El día 10 se bombardearon también los objetivos militares del puerto de Cartagena alcanzando a dos destructores.

Salamanca, 11 de Octubre de 1938.—III Año Triunfal.—De orden de S. E., el general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

Ayer llegó a Burgos el secretario del Comité de No Intervención, Mr. Hemming

Sostuvo con el vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores un primer cambio de impresiones

En la madrugada de hoy, procedente de Bilbao, ha llegado a esta ciudad el secretario técnico del Comité de No Intervención, Mr. Hemming, acompañado por los demás miembros de la misión, contra almirante Thomas Ryfer Paterson, capitán Jon Mackay Hodge, capitán ayudante, comandante Henry Lanton Rygman, jefe archivero señor Arthur Cecil Cooper y las secretarías mecanógrafas señora Lisé Auberger y señorita Stella Nsther.

El viaje desde la frontera lo hicieron acompañados por el diplomático español don Alfonso Merry del Val.

Mr. Hemming, y sus acompañantes pasaron seguidamente a descansar en el Hotel Condestable donde se hospedan.

A mediodía algunos de los miembros de la misión salieron a pasear por la ciudad.

El ministro de Asuntos Exteriores, general Jordana, recibió ayer mañana al secretario del Comité de No Intervención, Mr. Hemming, sosteniendo con él un primer cambio de impresiones acerca de la misión que dicho señor ha traído a la España Nacional.

El secretario del Comité de no intervención, que llegó en la madrugada de ayer a esta ciudad, es una destacada personalidad que ha ocupado relevantes puestos en diversas ocasiones. Así ha sido secretario del Consejo

económico, secretario particular del Canciller del Real Tesoro, secretario particular del secretario principal para Irlanda, y secretario particular del Lord del Sello.

Ha pertenecido al departamento de la Marina Mercante del Ministerio de Industria y Comercio y es tesoro de la Sociedad ontomológica de Londres.

Camarada: si, por caso, oyes hablar a alguien de mediación, sabe que ese es un traidor. Trátale como a tal.

LA FIESTA DE LA RAZA, EN BURGOS

Esta noche, en el Teatro Principal habrá una solemne función, a la que asistirán el Gobierno, Cuerpo diplomático y otras autoridades

Hoy, doce de octubre, conmemora España la Fiesta de la Raza. España entera celebra también la fiesta de la Hispanidad.

En Burgos, la vieja ciudad, matriz de Castilla, capital de España, habrá una función en el Teatro Principal, en la que expondrá el significado de la Fiesta de la Raza el ilustre escritor Samuel Ros, Delegado que ha sido de Prensa y Propaganda de Chile, y que acaba de regresar de aquellas tierras hermanas.

donde ha sido colaborador de Eugenio Montes en su campaña americana. Samuel Ros es, pues, voz autorizada como la que más, para en este día simbólico, exponer una visión auténtica y reciente, del continente colombiano.

En esta función se pondrá en escena la obra "A noventa días vista", del aragonés Ernesto Burgos. Burgos, el autor de la "Balada del Ausente", del poema de la "Falange Eterna" y del "Requeté Navarro", auténtico cantor del momento actual, no es un autor de circunstancia ni de tendencias. Es el afortunado retratista del hombre y de la mujer, que actualmente circulan por las calles españolas poseedores de un espíritu nuevo.

La actuación de la Magistratura del Trabajo

SANTANDER.—Durante el mes de septiembre, han sido presentadas ante la Magistratura del Trabajo de la España Nacional 352 demandas, de las cuales se han resuelto, aceptando las partes del dictamen del Magistrado sin necesidad de llegar al acto del juicio, 156 reclamaciones. Las cantidades percibidas por los trabajadores en virtud de estos acuerdos de la Magistratura ascienden a 64.497,50 pesetas.

La precedente noticia nos muestra con claridad la eficacia de los órganos de Trabajo a los que se encomienda la resolución de los pleitos entre patronos y trabajadores. En muchísimos casos, la austeridad de los Jueces basta para que la avenencia entre los litigantes se produzca. En otros, patronos y trabajadores acuden ante los Magistrados, convencidos de que su sentencia se inspirará siempre en la equidad, y nada ni nadie podrá torcerla.

Como tantas otras instituciones del Nuevo Estado, ésta de la Magistratura del Trabajo es honra y orgullo de la política social de España.

¿Mediación? La respuesta de Cambonne vuelve a tener actualidad.

Los falangistas, enemigos irreconciliables de la mediación

La mediación que en estos momentos tratan de imponernos poderes extraños, es, por su esencia, una fuerza contraria a nuestra Revolución Nacional-Sindicalista y, por ello, seremos los falangistas sus enemigos irreconciliables.

Es absurda la especie de que la mediación pueda traer la unidad de los españoles, sólo posible por el triunfo de nuestras armas, que, al devolver a España el pan y la justicia social, logrará, en futuro próximo de victoria, la hermandad auténtica de todos los españoles.

Viuda de Julio Ruiz de Alda

ACADEMIA COMERCIAL
Sanz Pastor, 18 - 1.º, BURGOS
CONTABILIDAD y complementarias
Preparación para OFICINAS Y BANCOS

Ha fallecido nuestro representante en Puerto Rico

En esta ciudad se ha recibido la noticia, que ha producido hondo pesar, del fallecimiento del representante de España en Puerto Rico, don Dionisio Trigo.

El finado, hombre acendradamente patriota y entusiasta caluroso de la Causa de España, trabajó por ella denodadamente y después fué honrado por el Gobierno Nacional con su representación en Puerto Rico.

Don Dionisio Trigo puso al servicio de este cargo gran celo y entusiasmo, a los que se unió el acierto en la gestión que se le encomendó.

Al conocerse la muerte del señor Trigo, el vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, conde de Jordana, ha enviado a la familia del finado el pésame más sentido en nombre del Caudillo y del Gobierno de España.

A la memoria de José Antonio Primo de Rivera

OVIEDO.—Los obreros del ferrocarril vasco-asturiano, han rendido un sentido homenaje a la memoria de José Antonio Primo de Rivera.

A las doce horas en punto todos los trenes de la línea se detuvieron en su marcha por espacio de dos minutos. Los que se hallaban en ruta detenida en las estaciones pararon las máquinas del resto del tren, permaneciendo en condición de firmes brazo en alto, guardando silencio absoluto.

En las oficinas centrales de esta capital, un empleado leyó unas cuartillas a la memoria del fundador de la Falange, terminando la ceremonia dándole lectura por el Director de los nombres de los caídos en la lucha pertenecientes a la Empresa, terminando con el "Presentes", que fué contestado con verdadero entusiasmo por todos los asistentes a tan simbólico acto.

El duque de Alba conferencia con el conde de Jordana

El vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, general Gómez Jordana, recibió ayer al coronel de Ingenieros señor Reig, jefe del Servicio de Recuperación de Automóviles.

El ministro de Asuntos Exteriores conferenció también extensamente con nuestro agente en Londres, duque de Alba.

El ministro del Interior en Zaragoza

Hizo la ofrenda de un riquísimo manto a la Virgen del Pilar

SAN SEBASTIAN.—Ayer por la mañana, después de ser cumplimentado por las autoridades militares y civiles de la provincia, marchó a Zaragoza, acompañado de su distinguida esposa y del gobernador civil, señor Rivas y Jordán de Urries, el Excmo. Sr. Ministro del Interior, don Ramón Serrano Suñer, que ha permanecido durante dos días en nuestra ciudad.

El señor ministro del Interior marcha a la capital zaragozana, con objeto de hacer hoy ofrenda de un hermoso manto a la Virgen del Pilar.

ZARAGOZA.—Ha llegado a ésta el ministro del Interior, don Ramón Serrano Suñer.

En la Basílica de Nuestra Señora del Pilar se celebró por la tarde la ceremonia de la bendición del manto que ha donado a la Virgen el ministro, y que hoy ostentará la venerada imagen con motivo de celebrarse su festividad.

Al acto religioso asistieron con el ministro, sus familiares, las autoridades del deán del Cabildo don José Pellicer y canónigos y beneficiados del capítulo del templo del Pilar.

El ministro del Interior pronunció en el momento de la ofrenda unas sentidas palabras, llenas de patriotismo y devoción hacia la sagrada Virgen. Después asistió a la solemne Salve que tradicionalmente se canta en este día, víspera de la festividad del Pilar.

EN LA ZONA ROJA

Ha comenzado la vista de la causa contra los del P. O. U. M.

PERPIÑAN.—El proceso contra los dirigentes del Partido Obrero de Unificación Marxista de tendencia trotskista acusados de alta traición y espionaje, ha comenzado, siendo públicos sus debates. Los principales acusados son Andrés Nin, secretario general del Partido; Enrique Adóher Pascual, secretario de Propaganda; André, Bonet, Gorkin, director del periódico del partido y Arquer. Se les acusa de estar en combinación con los "fascistas" y en el sumario se revela que en ocasión de los acontecimientos de Mayo de 1937 en Barcelona, las brigadas mandadas por los jefes del P.O.U.M. abandonaron el frente para marchar sobre la capital catalana, sustrayendo además que, desde el comienzo de la guerra civil, el P.O.U.M. no cesó de lanzar llamamientos a la revolución contra el Gobierno, atacando a varias organizaciones antifascistas y al Ejército y creando una atmósfera de hostilidad contra el Gobierno. El principal acusado, Andrés Nin, no comparece, porque después de haber sido detenido en 16 de Junio de 1937, fué sacado de la prisión de Alcañiz de Huesca el 22 del mes siguiente, sin que hasta la fecha se haya vuelto a saber nada de él, creyéndose que irá asediado por los comunistas stalinistas.

Es de notar que el suceso ocurrió siendo responsable del Departamento de Justicia, el separatista vasco Irujo.—FARO.

La socorrida fórmula de que no haya vencedores ni vencidos, no podrá tener aplicación en el caso presente

Con decir que la España auténtica lucha por las fórmulas eternas de la Civilización contra la barbarie anárquica y antihumana, dicho queda que ni cabe componendas con los que no sienten aquellas ni practican más que el crimen, ni cabría unidad más que dentro de las normas de justicia y moralidad que nosotros propugnamos.

Precisamente España lucha hoy por su Unidad. La socorrida fórmula de que no haya vencedores ni vencidos no podrá tener aplicación en el caso presente. Toda la cuestión está en que los vencedores mantengamos la unidad espiritual precisa para encauzar el triunfo y la generosidad indispensable para incorporar a los vencidos.

El Estado en formación al que consagramos nuestros esfuerzos, tiende al logro de esa unidad y la procura con sa-

crificios inigualados. Al Caudillo Franco, Caudillo por derecho fundacional, ha de caberle la gloria de devolverle a España su unidad sobre sus fundamentos tradicionales.

Conde de Rodezno
Ministro de Justicia.

¿Mediación? La misma que vosotros otorgaistes a los héroes que fusilásteis en Madrid, en Valencia, en Barcelona, en toda la zona roja. La respuesta, nuestra victoria, la siguen teniendo la boca de los fusiles.

No hay ningún español digno capaz de apoyar la mediación

Si no existiera ya desde siempre, respondiendo a los más elementales y entrañables principios, la voluntad indiscutible y unánime del Caudillo y de la Nación que, habría en todo momento una imposibilidad material para dar la España Nacional: el de encontrar un solo español digno de ese nombre capaz de introducirlo o apoyarlo; el que lo intentara, por el solo intento, dejaría de ser español para convertirse en traidor. La frustrada mediación se convertiría en contubernio.

La convivencia entre españoles, y con ella la paz de España, tan necesaria para el Mundo, no ha de encontrarse en ningún caso por medio de manejos, grietas, ni maniobras rojas, sino por el triunfo completo de nuestra Cruzada, conducida por nuestro Caudillo

hasta lograr el imperio absoluto de los tres principios fundamentales: Dios, Patria y Unidad.

Cuando quieran aceptarlo los dirigentes marxistas, si cualquier día llegan a sentir por milagro divino el despertar de sus conciencias, no tienen más que arrojar las armas y someterse a la España de Franco y a su justicia. Mientras tanto, con la ayuda de Dios, nuestras gloriosas Armas seguirán inexorablemente venciendo e imponiéndolos hasta que el último rincón de la Patria quede libre y limpio.

Todos los españoles hemos de poner en esta sagrada misión todo nuestro esfuerzo, todo nuestro sacrificio, toda nuestra voluntad.

Juan Antonio Suances
Ministro de Industria y Comercio.

